

Sábado Mercedario

en memoria de Santa María de la Merced

7 septiembre 2024

Inicio

† (Se hace la señal de la cruz mientras se dice:)

Guía: Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo.

Respuesta: Como era en el principio, ahora y siempre,
por los siglos de los siglos. Amén. Aleluya

Canto inicial

Alégrate, María, llena de gracia,
predilecta de Dios.
Alégrate, porque el Señor está contigo.

Qué significa aquel saludo,
es el anuncio del ángel.
"No temas, María, darás a luz un hijo,
Él será grande".

**Alégrate, María, llena de gracia,
predilecta de Dios.
Alégrate, porque el Señor está contigo.**

Lectura bíblica

Lectura del santo Evangelio según San Marcos 7, 31-37

En aquel tiempo, dejando Jesús el territorio de Tiro, pasó por Sidón, camino del mar de Galilea, atravesando la Decápolis. Y le presentaron un sordo, que, además, apenas podía hablar; y le piden que le imponga la mano.

Él, apartándolo de la gente, a solas, le metió los dedos en los oídos y con la saliva le tocó la lengua.

Y mirando al cielo, suspiró y le dijo: «Effetá» (esto es, «ábrete»).

Y al momento se le abrieron los oídos, se le soltó la traba de la lengua y hablaba correctamente.

Él les mandó que no lo dijeran a nadie; pero, cuanto más se lo mandaba, con más insistencia lo proclamaban ellos.

Y en el colmo del asombro decían: «Todo lo ha hecho bien: hace oír a los sordos y hablar a los mudos».

Reflexión breve

En el Evangelio. Jesús se toma el tiempo de apartar al hombre de la multitud para sanarlo en privado. Esto muestra su deseo de tratar a cada persona con dignidad y atención individual. En nuestras vidas, ¿cómo podemos mostrar una compasión similar a aquellos que están sufriendo? Una forma sencilla es llevar a quienes sufren a Jesús. La gente que trajo al hombre sordo a sus pies tenía fe en que Él podía sanarlo, mostrándonos así la importancia de la fe y la comunidad. Muchas veces, la fe de otros puede ser una fuente de fortaleza para nosotros. ¿Cómo podemos apoyar y fortalecer la fe de nuestra comunidad?

Además, contemplamos el poder de la palabra de Jesús. "Effetá" significa "ábrete". No solo se refiere a la curación física, sino también a la apertura espiritual. Todos necesitamos pedirle a Dios que abra nuestros corazones y mentes para recibir su amor y su palabra. ¿Qué áreas de nuestras vidas necesitan ser abiertas a la acción de Dios?

Solo en la medida que con humildad nos abrimos a la acción del Espíritu Santo, experimentamos las maravillas que el Señor realiza en nuestra vida, en el mundo y, por medio nuestro, en la vida de otros. Eso nos lleva al asombro de los niños, a quienes pertenece el Reino. La gente estaba asombrada y

decía: “Todo lo ha hecho bien”. En nuestra rutina diaria, ¿nos tomamos el tiempo para maravillarnos ante las obras de Dios y agradecer por ellas?

Intenciones

Guía: a cada intención se responde: *Que tu Madre, Señor, interceda por nosotros.*

- Dios de amor que has hecho alianza con tu pueblo, haz que recordemos siempre tus maravillas. Oremos:

Respuesta: *Que tu Madre, Señor, interceda por nosotros.*

- Envía, Señor, operarios a la obra redentora, para que tu nombre sea conocido en el mundo por medio de la liberación de los cautivos. Oremos:

Respuesta: *Que tu Madre, Señor, interceda por nosotros.*

- Que los religiosos y religiosas mercedarios crezcan en tu caridad, Cristo Redentor, y que quienes somos parte de la Familia de la Merced vivamos en la comunión del Espíritu y el vínculo de la paz. Oremos:

Respuesta: *Que tu Madre, Señor, interceda por nosotros.*

Se pueden añadir algunas intenciones libres.

Oración final

Padre de misericordia, Tú que iluminas nuestras vidas, haz que nos veamos exentos de toda culpa y que vivamos en tu presencia, reflejando con nuestra vida de misericordia y caridad tu amor redentor. Por nuestro Señor Jesucristo, tu Hijo, que vive y reina contigo en la unidad del Espíritu Santo y es Dios, por los siglos de los siglos.

Amén.

Guía: Madre Dulcísima de la Merced.

Respuesta: Ruega por nosotros.